



## COVID-19 : Dernières nouvelles du monde vues par IAGF

Entretien avec Hamed Diane Semega, le 14.04.2020.  
Haut-Commissaire de l'Organisation pour la Mise en Valeur  
du Fleuve Sénégal (OMVS)



Hamed Diane Semega est Haut-commissaire pour la Mise en valeur du Fleuve Sénégal (OMVS) et membre d'IAGF. Après avoir touché la Chine, l'Europe et les Etats-Unis, l'épidémie de coronavirus s'étend progressivement dans les pays émergents.

L'expérience des pays développés a permis aux pays africains actuellement touchés de mettre en place des mesures préventives. Une solidarité régionale émerge et la communauté internationale observe l'évolution sanitaire du continent.

Le Sénégal n'étant pas épargné par cette crise sanitaire et ses conséquences sur le plan économique, IAGF donne la parole à Hamed Diane Semega afin de nous faire un état des lieux des différentes actions menées à l'échelle nationale mais également régionale pour lutter contre le Covid-19.

### ◆ Sénégal

291 cas confirmés  
178 personnes guéries  
2 décès

### ◆ Continent africain

14 525 cas confirmés  
2 570 personnes guéries  
788 décès

### Tout d'abord M. le Haut-Commissaire comment allez-vous ?

Dans un contexte mondial de Covid-19, je suis préoccupé comme tout dirigeant d'organisation internationale ou nationale. Je pense que nous traversons un moment tragique de l'histoire du monde. Cependant, je suis optimiste.

### Comment allez-vous ainsi que vos proches ?

Je vais bien et mes proches se portent bien. Je vous remercie.

### Comment va l'OMVS en cette période : continuité d'activité, mise à l'arrêt de chantiers ou de projets ?

L'OMVS, à l'image des organisations internationale, s'adapte à la situation actuelle. A la suite des mesures prises par le gouvernement sénégalais dans la lutte contre le coronavirus, j'ai décidé d'agir très vite en mettant en place le télétravail afin d'éviter tout risque de contamination pouvant venir des collègues ou de tout autre source.

Face à un ennemi inconnu qu'est le Covid-19 et au risque encouru, là aussi, inconnu, j'ai mis en place un dispositif de télétravail qui marche parfaitement bien depuis 1 mois que nous le pratiquons.

Je reconnais, certes, une diminution de nos activités due au contexte du coronavirus mais, certaines urgences sont diligentées et je supervise toutes les affaires courantes qui ont besoin d'être suivies. Les directeurs de département aussi sont mobilisés pour le suivi de certains dossiers importants.